DON BOSCO NOS MUEVE A LA esperanza



UNA ESPERANZA ANCLADA EN CRISTO



HECHO DE DON BOSCO

Podemos ambientar el lugar con los símbolos de las columnas donde esté la Virgen y en el otro los elementos de la Eucaristía (cáliz, vinajeras) ... Preguntar: ¿Qué vemos? ¿Qué nos dicen?

Para nadie es una mentira que Don Bosco solo tenía ojos para Jesús Sacramentado y la Virgen Auxiliadora, sus dos grandes amores y en los cuales apoyó su obra Salesiana siempre. Por grupos se puede leer la historia y luego hacer la reflexión dirigida por el titular del grupo o ver los siguientes videos:

Breve el sueño de las dos columnas: https://www.youtube.com/watch?v=pXABItnnV88&t=24s Canto sobre el sueño de las dos columnas: https://www.youtube.com/watch?v=lrhMWGzosYM

EL SUEÑO DE LAS DOS COLUMNAS EN MEDIO DEL MAR

(Memorias biográficas de San Juan Bosco, Vol. VII, Capítulo 18, pp. 169-172)

DON Bosco el 26 de mayo les había prometido a los jóvenes que les contaran algunas cosas hermosas el último o último día del mes. El 30 de mayo contó una parábola o similitud en la noche, como quería llamarlo.

Quiero contarte un sueño. Es cierto que aquellos que sueñan no tienen razón, sin embargo, yo, que incluso te contaría mis pecados, si no tuviera miedo de hacer que todos se desmoronen y de que la casa caiga, te lo contaré por tu utilidad espiritual. El sueño que hice es de unos días.

Imagina estar conmigo en la playa del mar, o mejor dicho, en una roca aislada y sin ver ningún otro espacio en la tierra, excepto lo que ves debajo de tus pies. En toda esa vasta superficie de las aguas se ve una innumerable multitud de naves ordenadas para la batalla, cuyas proas se terminan en una tribuna de hierro afilado como una flecha, que empujaba las heridas y lo perforaba todo. Estos barcos están armados con cañones, cargados con rifles, otras armas de todo tipo, materiales incendiarios e incluso libros, y avanzan contra un barco mucho más grande y más alto que todos ellos, tratando de golpearlo con el pico, de Enciéndalo o de lo contrario, haga cualquier fallo posible.

En esa majestuosa nave completamente amueblada, muchas naves espaciales están a su disposición, las cuales reciben de ella señales de comando y realizan evoluciones para defenderse de las flotas contrarias. El viento está en contra de ellos y el mar agitado parece favorecer a los enemigos.

En medio de la inmensa extensión del mar, dos columnas fuertes y altas se levantan de las olas, no muy lejos una de la otra. Encima de uno está la estatua de la Inmaculada Virgen, a cuyos pies cuelga un gran letrero con esta inscripción: - Auxilium Christianorum; - en el otro, que es mucho más alto y más grueso, hay una Hostia de tamaño proporcional a la columna y debajo de otro signo con las palabras: Salus credentium.

El comandante supremo de la gran nave, que es el Roman

Pontífice, al ver la furia de sus enemigos y la mala fiesta en la que
se encuentran sus seguidores, piensa en convocar a los pilotos de las
naves secundarias que lo rodean para que lo aconsejen y decidan qué hacer.

in qué hacer.

Todos los pilotos suben y se reúnen alrededor del Papa. Se mantienen unidos, pero enfureciendo cada vez más el viento y la tormenta, son enviados de regreso para gobernar sus barcos.

Habiéndose establecido un poco, el Papa reunió a los pilotos a su alrededor por segunda vez, mientras que el barco capitán siguió su curso. Pero la tormenta vuelve aterradora.

El Papa está a la cabeza y todos sus esfuerzos están dirigidos a traer la nave en medio de esas dos columnas, desde la parte superior de la cual cuelgan muchas anclas y grandes ganchos unidos a cadenas.

Las naves enemigas se mueven para atacarlo e intentan detenerlo y sumergirlo. El escrito con libros, con materiales incendiarios de los cuales se rellenan y que intentan tirar a bordo; Los otros con las armas, con las armas y con los rostros: la lucha se vuelve cada vez más feroz. Los enemigos los atacan violentamente, pero sus esfuerzos y su ímpetu tienen éxito. En vano intentan el juicio nuevamente y desperdician todo su trabajo y municiones: el gran barco avanza con seguridad y franqueza en su camino. A veces sucede que, golpeado por trazos formidables, trae a sus lados una fisura grande y profunda, pero tan pronto como se hace, la falla se origina en las dos columnas y las fugas se cierran nuevamente y los orificios se bloquean.

Y mientras tanto, los cañones de los atacantes explotan, los rifles están rotos, todas las demás armas y rostros; Muchos barcos se rompen y se hunden en el mar. Entonces los enemigos furiosos toman para

luchar con armas cortas; Y con manos, puños, blasfemias, y maldiciones.

Quand'ecco que el papa, gravemente golpeado, cae. Inmediatamente aquellos, que están juntos con él, corren para ayudarlo y criarlo.

El papa es golpeado por segunda vez, cae de nuevo y muere.

Un grito de victoria y alegría resuena entre los enemigos;

En sus naves hay un alboroto indecible. Sin embargo, tan

pronto como el Papa murió, otro Papa tomó su lugar. Los pilotos reunidos lo eligieron tan repentinamente que la noticia de la muerte del Papa llega con la

noticia de la elección de su sucesor. Los opositores

comienzan a perder coraje.

El nuevo Papa venció y superó todos los obstáculos, lleva la nave hasta las dos columnas y llegó a la mitad de ellas, la ató con una cadena que colgaba de la proa a un ancla de la columna sobre la cual se encontraba la Hueste; y con otra cadena que colgaba de la popa en el lado opuesto a otro ancla que cuelga de la columna en la que se coloca la Virgen Inmaculada.

Entonces se produce un gran trastorno. Todos los barcos que habían luchado hasta ese momento, uno en el que se sentó el Papa, huyen, se dispersan, chocan y se aplastan entre sí. Los dos se hunden y tratan de hundir a los demás.



Algunos barcos que lucharon valientemente con el Papa son los primeros en unirse a esas columnas.

Muchos otros barcos, que se han retirado por temor a la batalla, están a gran distancia, observan con cautela, hasta que los restos de todos los barcos desbilachados se desvanocen en los remolinos del mar, a gran velocidad en el re

deshilachados se desvanecen en los remolinos del mar, a gran velocidad en el momento de esas dos columnas, donde llegan pegados a la Los ganchos cuelgan de ellos, y allí permanecen tranquilos y seguros, junto con la nave principal en la que se encuentra el Papa. En el mar reina una gran calma.

Memorias biográficas de San Juan Bosco, Vol. VII, Capítulo 18, pp. 169-172

PINTAS DE REFLEXIÓN

Termina el sueño así:

Al llegar a este punto del relato, don Bosco preguntó a don Miguel Rúa: -Qué piensas de esta narración? Don Miguel Rúa contestó: -Me parece que la nave del Papa es la Iglesia de la que es cabeza: las otras naves representan a los hombres y el mar al mundo. Los que defienden a la embarcación del Pontífice son los leales a la Santa Sede; los otros, sus enemigos, que con toda suerte de armas intentan aniquilarla. Las dos columnas salvadoras me parece que son la devoción a María Santísima y al Santísimo Sacramento de la Eucaristía. Don Miguel Rúa no hizo referencia al Papa caído y muerto y don Bosco nada dijo tampoco sobre este particular. Solamente añadió: -Has dicho bien. Solamente habría que corregir una expresión. Las naves de los enemigos son las persecuciones. Se preparan días difíciles para la Iglesia. Lo que hasta ahora ha sucedido es casi nada en comparación de lo que tiene que suceder. Los enemigos de la Iglesia están representados por las naves que intentan hundir la nave principal y aniquilarla si pudiesen. íSólo quedan dos medios para salvarse en medio de tanto desconcierto! Devoción a María. Frecuencia de sacramentos: comunión frecuente, empleando todos los recursos para practicarlos nosotros y para hacerlos practicar a los demás siempre y, en todo momento. íBuenas noches!».

Ahora reflexionemos nosotros:

¿Cómo va la nave de mí vida? ¿Tengo un rumbo definido o solo navego en el mar abierto de la vida? ¿Cuáles podrían ser mis columnas en los momentos difíciles?

¿Verdaderamente tengo mi vida, mi esperanza anclada en Cristo?

PARA HACER

Realizaremos un separador de libros con doble faz: por un

lado, la Virgen para recordar nuestro amor hacia Ella y su intercesión como nuestra Auxiliadora y por el otro lado la Eucaristía para que a ejemplo de Don Bosco nosotros también podamos seguir enamorándonos de ese querer siempre encontrarnos con Él en la misa, lugar privilegiado de alegría para saber que no estamos solos, que estamos con ese amigo fiel que nunca falla.





CONCLUSIÓN - ORACIÓN

DON BOSCO NOS MUEVE A LA esperanza

Escuchamos la siguiente canción de Jesed; Ora, ten fe y no te preocupes https://www.youtube.com/watch?v=ERYQklCoeVs

Y la oración a Don Bosco:

Oh Don Bosco Santo, cuando estabais en esta tierra no había nadie que acudiendo a Vos, no fuera, por Vos mismo, benignamente recibido, consolado y ayudado. Ahora en el cielo, donde la caridad se perfecciona ¡cuánto debe arder vuestro gran corazón en amor hacia los necesitados! Ved, pues, mis presentes necesidades y ayudadme obteniéndome del Señor (pídase la gracia).

También Vos habéis experimentado durante la vida las privaciones, las enfermedades, las contradicciones, la incertidumbre del porvenir, las ingratitudes, las afrentas, las calumnias, las persecuciones y sabéis qué cosa es sufrir.

Ea, pues, oh Don Bosco Santo, volved hacia mí vuestra bondadosa mirada y obtenedme del Señor cuánto pido, si es ventajoso para mí alma; o si no, obtenedme alguna otra gracia que me sea aún más útil, y una conformidad filial a la divina voluntad en todas las cosas, al mismo tiempo que una vida virtuosa y una santa muerte. Así sea.